

# Camerún

## Campaña de apoyo para el Hospital San Juan de Dios de Batibo

Los Hermanos de San Juan de Dios necesitan ayuda urgentemente para mantener abierto su Hospital de Batibo que, tras cuatro años de conflicto armado, es el único que aún atiende a la población de la zona.

A pesar de la inseguridad y los saqueos que ha sufrido, en el 2020 el centro prestó 13.640 servicios en diversas áreas sanitarias como atención materno-infantil y primaria, hospitalización, traumatología y diagnóstico y tratamiento de enfermedades infecciosas.

Por ello, pedimos tu colaboración, para seguir asistiendo a la población que sufre este conflicto, olvidado por la comunidad internacional, y que miles de personas no queden totalmente desatendidas.

**Con 300.000 euros, La Orden Hospitalaria podrá garantizar la sostenibilidad del Centro para los próximos 4 años**

**Tu donación llegará a Batibo y ayudará a salvar muchas vidas.**

Curia Generaliza. Ordine Ospedaliero San Giovanni di Dio  
INTESA SANPAOLO Filiale 09605  
IBAN IT24U030 6909 6061 0000 0125 509  
SWIFT BCITITMMXXX

Para más Información visita nuestra Web [www.ohsjd.org](http://www.ohsjd.org)



ORDEN HOSPITALARIA de  
SAN JUAN DE DIOS